



1928 - 2013

Victor CARRIER

Au Centre de santé et de services sociaux de la Matapédia, le 17 décembre 2013, à l'âge de 85 ans et 9 mois, est décédé monsieur Victor Carrier, conjoint de madame Lise St-Louis. Il demeurait à Amqui et autrefois à Ste-Marguerite.

Il était le fils de feu monsieur François Carrier et de feu madame Yvonne Otis

Monsieur Carrier laisse dans le deuil,

Ses enfants:
Sylvie (René),
Josée (Yvan),

Ses petits-enfants:
Stéphanie,
Marc,
Kevin,

Son frère Louis-Philippe,
Ses sœurs Jeanne et Gisèle,

Ses neveux, nièces, cousins, cousines ainsi que de nombreux parents et amis(es).

La famille recevra les condoléances à la

Maison commémorative familiale
F O U R N I E R
175, Rue Desbiens
Causapscal

le vendredi 20 décembre 2013 de 14h à 17h et de 19h à 22h.

La célébration commémorative aura lieu en l'église de Causapscal le samedi 21 décembre 2013 à 10h30.

Samedi jour de la célébration, la Maison commémorative ouvrira à compter de 8h30.

Après la célébration commémorative, la crémation aura lieu au Crématorium de l'est de Sayabec et les cendres de monsieur Carrier seront inhumées au cimetière de Ste-Marguerite au printemps.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des

marques de sympathie ou faire un don à la Fondation
Action Santé de la Matapédia par l'entremise de
l'hôtesse.
